

# きりひらく 高等部だより

## 4月

発行年月日 2023年4月

発行人  
京都府立井手やまぶき支援学校  
高等部



校内には、お花がたくさん！！学校の玄関を彩っていますよ。



### むすぶ

## 令和5年度スタート

令和5年度の高等部は、39名でスタートです。

新入生のみなさん！入学おめでとうございます。そして学年が一つ上がった在校生の皆さん。新級おめでとうございます。いよいよ新学期がスタートしました。常に少し先の社会生活を踏まえ、自ら目指す進路をイメージしながらさまざまなことにチャレンジしていきましょう。一生懸命にきりひらく生徒たちを高等部一同全力を尽くしてサポートします。

今年度は、生徒たちの「心のサポート」に重点を置き、全生徒対象のスクールカウンセラーとの面談実施や「道徳科」×「自立活動（同志社大学との連携）」の指導推進に取り組めます。また、「ちょい活」と名付け、ICTを活用した学びを行います。進路指導に関しては、「対話的な進路指導」を目指し、「未来につながる面談シート」を活用した年間5回の面談（生徒）を実施します。今年度の高等部教育に御理解・御協力のほどよろしくお願いいたします。

この「きりひらく高等部だより」は、学校と保護者、そして地域の方々をむすぶ懸け橋となればと、今年度より、企業や福祉事業所等に配布予定です。生徒たちが懸命に学ぶ姿を発信していければと思います。また、高等部は、さまざまな保護者向け進路研修会を実施しています。ぜひ、積極的に御参加していただきますようよろしくお願いいたします。

## みかく

### 作業学習



今年度も「清掃・農園芸・木工」の3つの作業種に取り組めます。昨年度試行販売した木工製品も販売スタート！当面は、3年生を中心に、9月13・14日に予定しています「ふれあい・心のステーション」に販売する製品作りに全力投球です。清掃は、1年生が「働くための基礎」として基本的なスキルを学びます。農園芸は、昨年度大好評の養液栽培室でおいしい水菜や小松菜を栽培します。

「楽しい作業学習」が「働くことは楽しい」につながることを目指しています！「働くこと」について様々な視点から家庭においても話題にしてくださいね。

今年は園芸にも力を入れるだぶー！



## 色彩豊かな玉水駅



作業学習（農園芸）で育てたお花が玉水駅を彩っています。「ようこそ井手町へ!!」と語りかけてくるお花たちです。

今後は、「#あっと際立つアーティスト」として、隠れたアーティストをこのコーナーでご紹介します。お楽しみに!!

## きりひらく チーム高等部



チーム高等部として学級担任以外の9名の指導者が生徒たちをサポートします。1年間よろしくお願いたします。

